



GEMEINDEZEITUNG

Information des Bürgermeisters

Eigentümer, Herausgeber und Verleger:

Gemeindeamt Weißbach bei Lofer
Unterweißbach 36
5093 Weißbach bei Lofer
Email: gemeinde@weissbach.at
Web: www.weissbach.at



Nikolaus-Hausbesuch für 5. oder 6. Dezember anmelden
bei Sebastian Hagn Tel. 0664 41 47 255

Die Klommpass Weißbach geht am Mittwoch, den 5. und
Donnerstag, den 6. Dezember von Haus zu Haus.



Freitag, 7. Dezember 2012, 19:30 Uhr Klammplatz,
Kramprusrummel mit Show der Klommpass und
Loferer Moorloch-Teifen, anschließend Disco im beheizten Zelt.



Skitraining des USV für Kinder und Jugendliche

Auch heuer starten wir wieder ein Skitraining für unsere Kinder und Jugendlichen!



Wir werden **7 mal** trainieren und fahren um **11.28 Uhr** mit dem Linienbus nach Lofer, Rückfahrt um **16.30 Uhr** mit dem Schibus. **Aus organisatorischen Gründen bitte bis**

Freitag, den 7. Dezember 2012
beim Gemeindeamt anmelden!!!

Kosten € 50,00

Für Saisonkartenbesitzer € 20,00

Wenn Kinder an einem Termin nicht kommen können, bitte bis Samstag um 10 Uhr vormittags Hansi Aberger (Tel. 0664/36 87 922) oder Alois Weißbacher Tel. 0650/50 93 333 Bescheid geben, damit nicht umsonst Karten bei der Bergbahn Lofer angekauft werden.

Voraussetzung: kein Anfänger!!!

Die genauen **Termine** für das **Skitraining**

Sa. 22. 12. 2012	Sa. 29.12. 2012
Sa. 12. 01. 2013	Sa. 19. 01. 2012
Sa. 26. 01. 2013	Sa. 02. 02. 2013
Sa. 09. 02. 2013	

Die Weißbacher Kameraden laden zum
Klotzenbrot-Watten

am Freitag, 7. Dezember,
Samstag, 8. Dezember und
Sonntag, 9. Dezember 2012

im Cafe Auvogl ein

Lospreis € 4,00

Klotzenbrot von der
Bäckerei Hohenwarter

Auf eine rege Beteiligung freut sich der
Kameradschaftsbund Weißbach

Buch-Verkaufs-Ausstellung

Freitag, 23. 11. 18.30 bis 20.00 Uhr

Montag, 26.11. 14.00 bis 17.00 Uhr (Elternsprechtage)

in der Volksschule

Wie immer können die Bücher bestellt werden und sind dann rechtzeitig zum Nikolaus da.



**Auf euer Kommen freut sich
das Team der Bücherei**



Neue Ideen für unsere Region



Der Leader Verein Saalachtal startet für die Strategieentwicklung 2014 – 2020 eine große Fragebogenaktion in den Gemeinden Unken, Lofer, St. Martin, Weißbach, Saalfelden, Maria Alm, Dienten, Maishofen, Viehhofen und Saalbach-Hinterglemm. Die Fragebögen liegen in ihrem Gemeindeamt auf.

Unsere Fragen an sie die sie am einfachsten online unter www.Leader-Saalachtal.at beantworten können:

- ❖ In welchen Bereichen gibt es besonderen Handlungsbedarf?
- ❖ Neue Ideen für den Tourismus / die regionale Wirtschaft / die Landwirtschaft; Kooperationsmöglichkeiten....
- ❖ Welche Aktivitäten würden aus ihrer Sicht die Lebensqualität in ihrer Gemeinde / in der ganzen Region verbessern?

Unter allen Teilnehmern werden tolle Preise aus der Region verlost!

Schipässe, Badesaisonkarte, Einkaufsgutscheine, Sachpreise, ...

Mehr Informationen über das EU Förderprogramm Leader, die Strategieentwicklung und bisher unterstützte Projekte finden sie unter www.Leader-Saalachtal.at

Einladung zur Diskussion
Der Sektion Stocksport

Wir wollen Eure Meinung hören und laden deshalb alle Stocksportler des USV Weissbach, sehr herzlich zur Diskussion über aktuelle Themen rund um Bahn, Hütte, Turniere und Veranstaltungen der Sektion ein.

Wann: am Dienstag den **20. November** 2012
um **19:00 Uhr** im **Florianisaal**.

Eine Zahlreiche Beteiligung würde uns freuen!

Sektionsleiter Hermann Hartl und der gesamte Ausschuss des USV

Einladung zur
42. Jahreshauptversammlung

am Freitag den 23. November 2012
Um 19:00 Uhr Hl. Messe in der Pfarrkirche,
ab ca. 20:00 Uhr JHV im Cafe Auvogl.

Wir laden alle ein zum

Fackellauf

am Samstag, den 1. Dezember 2012
ab 16:30 Uhr bei der Volksschule

Einladung zur Präsentation des Projektes „Erweiterung Steinbruch Weißbach“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

zur Sicherstellung des weiteren Abbaus im Steinbruch Weißbach ist eine Erweiterung des Steinbruches geplant. Da es sich um eine langfristige Sicherung des Standortes und den damit verbundenen Arbeitsplätzen handeln soll, ist das Projekt in einer entsprechenden Größe ausgestaltet.



Der Firma Franz Stöckl GmbH ist es ein dringendes Anliegen, die Mitbürger unserer Gemeinde aus erster Hand über dieses Projekt zu informieren. Aus diesem Grund laden wir herzlich zum Informationsabend am

Donnerstag, den 29. November 2012
um 19:30 Uhr
im Florianisaal ein.

Erweiterung Steinbruch Weißbach

Seit den sechziger Jahren wird in unserer Gemeinde Bergbau im Sinne der Gewinnung von Wasserbausteinen und zur Herstellung von Sand und Kies betrieben. Anfangs im Bereich des alten Steinbruches, seit den achtziger Jahren im Bereich des bestehenden Abbaugbietes. Der bestehende Steinbruch, betrieben von der Firma Franz Stöckl GmbH ist ein regionaler und im Bereich der Gewinnung von Wasserbausteinen überregional bedeutender Steinbruch. Circa 200.000 Tonnen Gesteinsmaterial in den verschiedensten Verarbeitungsprodukten verlassen jährlich die Gewinnungsstätte. Daher sind im Steinbruch regelmäßig an die 8 bis 10 Mitarbeiter angestellt.

Um den Steinbruch langfristig zu sichern, hat die Fa. Franz Stöckl ein entsprechendes Projekt erstellt, welches einen langfristigen Abbau und damit auch die Sicherung der dortigen Arbeitsplätze gewährleistet. Ziel des Projektes ist es die Rohstoffsicherheit über einen langen Horizont zu erlangen, eine Steigerung der Abbaumenge wird von Seiten der Firma definitiv ausgeschlossen. Weiter wird auch das Abbauverfahren umgestellt.

In Zukunft erfolgt der Abbau von oben nach unten. Damit soll vor allem das Landschaftsbild verbessert werden. Der bestehende Abbaubereich wird ab der Genehmigung des Projektes großflächig rekultiviert, also begrünt und teilweise aufgeforstet. Das zukünftige Abbaugbiet wird auch einen Teil nördlich der Pfannwand beanspruchen. Das Projekt ist mit der Gemeinde und den zuständigen Stellen des Landes abgesprochen und wird im Laufe des Winters zur Verhandlung beim Land eingereicht werden.